
 

 

REQUERIMENTO Nº 020/2017 
 
 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário, 

na forma regimental, solicitar ao Executivo Municipal, para que através 

do Setor Competente, realize a padronização dos táxis registrados no 

Município, sendo colocados nos veículos, os devidos adesivos de 

identificação. 

 

Roca Sales, 20 de julho de 2017. 

 

 
    Ivair Zanchetti 
        Vereador 
  

  

Justificativa: 

 

Com a padronização dos táxis, facilitaria a 

identificação dos mesmos, tanto de dia, como à noite. Também, pelo 

fato de que, em muitos Municípios já é adotado esse procedimento. 

 

Roca Sales, 20 de julho de 2017. 
 
 
 
    Ivair Zanchetti 
        Vereador 


